

**Erfolgreiche Jahresbilanz 2012 - Heimat Krankenkasse schließt mit deutlichem Überschuss ab. Auch 2014 kein Zusatzbeitrag.**

**Mit einem Plus in Höhe von 11,7 Millionen Euro (Vorjahr: 9,8 Millionen Euro) konnte die Heimat Krankenkasse das Geschäftsjahr 2012 abschließen. Der Verwaltungsrat nahm die Jahresrechnung heute offiziell ab. Die Heimat Krankenkasse wird auch 2014 keinen Zusatzbeitrag erheben.**

**Mit einem Plus in Höhe von 11,7 Millionen Euro (Vorjahr: 9,8 Millionen Euro) konnte die Heimat Krankenkasse das Geschäftsjahr 2012 abschließen. Der Verwaltungsrat nahm die Jahresrechnung heute offiziell ab. Die Heimat Krankenkasse wird auch 2014 keinen Zusatzbeitrag erheben.**

### **Wachsendes Vermögen trotz steigender Ausgaben**

Auf der Einnahmenseite verbuchte die Heimat Krankenkasse in 2012 über 243,4 Millionen Euro in Form von Zuweisungen aus dem Gesundheitsfonds. Umgekehrt hat die Heimat Krankenkasse Beitragsgelder in Höhe von 367,7 Millionen Euro an den Fonds abgeführt. Bei den Leistungsausgaben ist im Vergleich zum Vorjahr ein Anstieg um 6,9 Prozent festzustellen. Knapp 231,7 Millionen gab die Heimat Krankenkasse für die Versorgung ihrer Versicherten aus. Als besonders kostenintensiv zeigten sich dabei die Krankenhausbehandlungen, die (zahn)ärztlichen Behandlungen sowie Ausgaben für Arzneimittel und Krankengeld. Dank des stabilen Wirtschaftskurses der Krankenkasse ergibt sich im Endergebnis dennoch ein deutlicher Überschuss. „Unsere bereits erfolgreiche Bilanz des Vorjahres konnten wir noch einmal um 20% überbieten“, zeigte sich Klemens Kläsener, Vorstandsvorsitzender der Heimat Krankenkasse zufrieden.

### **Leistungsoffensive für die Versicherten**

Investiert wurde der Überschuss in zweierlei Richtungen. Zum einen hat die Heimat Krankenkasse ihre Versicherten über neue Leistungen am wirtschaftlichen Erfolg teilhaben lassen. „Statt einer einmaligen Ausschüttung einer vergleichsweise geringen Prämie, die überdies noch vom Versicherten versteuert werden muss, haben wir uns im vergangenen Jahr für einen deutlichen Ausbau unseres Angebotsspektrums entschieden“, berichtet Kläsener. So hat die Heimat Krankenkasse in 2012 mit ihrem neuen Gesundheitskonto ein bis dahin einmaliges neues Leistungspaket eingeführt, aus dem die Versicherten bis zu einem Betrag von 500 Euro pro Jahr Leistungen aus den Bereichen Vorsorge, Zahngesundheit, Osteopathie und Alternative Arzneimittel wählen können. „Unsere Leistungsoffensive haben wir in den letzten Monaten mit weiteren Angeboten wie zum Beispiel der Hebammenrufpauschale oder dem Ärzte-Telefon noch optimiert“, so Kläsener. „Zum anderen setzen wir weiterhin auf die Stärkung unserer Rücklagen, um auch für die Zukunft optimal aufgestellt zu sein. An unsere solide und verlässliche Finanzpolitik möchten wir schließlich im nächsten Jahr anknüpfen – auch wenn die Finanzkraft des Gesundheitsfonds derzeit eher auf wackeligen Füßen steht und der Gesetzgeber hier noch zu einer nachhaltigen Lösung kommen muss.“

### **Bestnote für die Heimat Krankenkasse**

Vom Krankenkassenvergleichsportal [krankenkassen.info](http://krankenkassen.info) erhielt die Heimat Krankenkassen indes kürzlich die Bestnote „sehr gut“ (1,2) und zählt damit zu den zehn am besten bewerteten Krankenkassen in Deutschland. Im Rahmen des Tests wurde das Angebot an Zusatzleistungen sowie der Servicekomfort aller bundesweit und regional geöffneten gesetzlichen Krankenkassen untersucht.

Den aktuellen Geschäftsbericht 2012 der Heimat Krankenkasse finden Sie unter <http://rmtl.net/c/79/336710/461/0/1146775/17714/1atvier.html>

**Pressekontakt:**

Nicola Schwettmann

Telefon: 0521 / 92395 - 4003

E-Mail: [presse@heimat-krankenkasse.de](mailto:presse@heimat-krankenkasse.de)

**Unternehmen:**

Heimat Krankenkasse

Herforder Straße 23

33602 Bielefeld

Internet: [www.heimat-krankenkasse.de](http://www.heimat-krankenkasse.de)

**Über die Heimat Krankenkasse**

Die Heimat Krankenkasse wurde am 01. Oktober 1952 von Rudolf August Oetker als gesetzliche Betriebskrankenkasse gegründet. Bis Ende 2011 war sie unter dem Namen BKK Dr. Oetker bekannt. Sie ist seit dem Jahr 2002 bundesweit geöffnet und erhielt 2012 ihren heutigen Namen Heimat Krankenkasse. Mit Hauptsitz in Bielefeld und weiteren Standorten in Budenheim, Hamburg und Wittlich betreuen inzwischen mehr als 260 Beschäftigte über 150.000 Versicherte und Arbeitgeberkunden. Engagiert, leistungsstark und zuverlässig ist die Heimat Krankenkasse für jeden ihrer Versicherten da, wenn es um das Thema Gesundheit geht. Dank attraktiver Leistungen und individuellem Service bietet die Heimat Krankenkasse vor allem eins: eine rundum gute und zuverlässige Versorgung. Finanzielle Überschüsse fließen dorthin, wo sie am besten angelegt sind: In Erhalt und Förderung von Gesundheit und Wohlbefinden der Versicherten.

Logo heimatkrankenkasse